
Compte rendu du conseil d’école
École Courtépée à Saulieu - 25 mars 2025

Personnes présentes     :  
● Parents d’élèves :
PEEP     :   Monsieur HUBERDEAU. Monsieur MEULNET
FCPE     :   Madame SIREUL, Madame COINDARD-HOUIS, Madame ROSE,
Madame DEPATIS
● Mairie  de  Saulieu :   Monsieur  VIGUIE,  adjoint  aux  affaires  scolaires,
Madame  ROBINET,  adjointe  aux  affaires  scolaires,  Aurore  MILLOT,
responsable du périscolaire. 
● Enseignants :  Madame ROCHETTE Émilie directrice de l’école, Madame
ROUSSANGE  Édith, Madame LOUCHARD  Florence, Madame THIBERT
Isis, Madame GOMEZ VICENTE Nathalie, Madame ROY Loïse, Madame
FERRY Léa, Monsieur Mathieu VANDROUX. 
● AESH     :   Madame DANZER, Madame ODENT. 
● RASED     : Madame MERLIN, maître G. 

Personnes excusées :   
Monsieur  Niermont : Inspecteur de l’Education Nationale, madame le Maire
de Saulieu : Madame MAZILLY, Madame LAURENCON, enseignante

1 ) Effectifs
Effectifs :    126 élèves
2 élèves sont arrivés au mois de janvier et 1 élève est parti au mois de février.

2) Travaux

● Travaux réalisés pendant les vacances scolaires :
-  pose  de  3  tableaux en  liège  dans  les  couloirs  pour  les  classes  de  Mme
GOMEZ VICENTE, Mme ROUSANGE et de Mme THIBERT
- pose d’une étagère et fixation d’un tableau blanc dans le local photocopieur
du RDC
- réparation  de la  poignée  de  la  porte  (issue  de  secours)  à  proximité  des
toilettes
- brise-vue dans la cour de récréation près du grand portail a été réparé
- film occultant posé sur la porte vitrée de la salle du RASED et réparation du
film de la classe de Mme ROY réalisée. 

- les poubelles pour le tri sélectif ont été installées dans les classes.
- câble HDMI pour la classe de Mme THIBERT. Il reste encore 2 classes à
équiper de câbles HDMI au rez-de-chaussée.

● Demande de travaux :
Installation  de  rouleaux  essuie-mains  avec  dévidoirs  pour  remplacer  les
sèche-mains  électriques.  Monsieur  VIGUIE  informe  que  les  sèche-mains
électriques  seront  enlevés  et  remplacés  par  du  papier.  La  poubelle  sera
installée à distance du distributeur pour limiter la quantité de papier utilisée.

● Aménagement de la cour
→ Le  projet  avec  le  CPIE  (Centre  Permanent  d’Initiative  pour
l’Environnement) a été défini.
Le  lancement  des  études  est  validé  par  la  mairie.  Validation  de  la  partie
pédagogique. Madame ROCHETTE précise que le CPIE pourrai intervenir à
partir de septembre sur une durée d’environ deux semaines. 
→ En parallèle, Madame ROCHETTE a rencontré un représentant du Parc du
Morvan afin d’étudier la possibilité de faire un verger de sauvegarde dans les
parties herbées des cours de récréation. Le projet consiste à planter 15 arbres
fruitiers et une haie de buissons mellifères, en partie dans le talus. Il permet
d’obtenir un financement de 60 % de la part de la Région. Ces plantations
permettraient de diminuer le ravinement. Des actions pourront être menées
avec les enfants : découvrir différentes variétés de pommes… Des plantations
d’arbustes (groseilles…) pourront également être envisagées. 
→ Madame  ROCHETTE  a  réalisé  des  recherches  concernant  des
aménagements de la cour : tables et bancs. Les bancs et tables en bois sont les
moins chers, suivis de ceux en béton pour terminer par ceux en plastiques qui
sont les plus chers. Le choix est à réaliser conjointement avec les services
techniques de la mairie car ce sont eux qui en font l’installation et qui ont
l’entretien du matériel par la suite.

● Monsieur VIGUIE annonce l’installation de la fibre prévue dans les deux
écoles de Saulieu. Cela devrait avoir lieu avant la fin de l’année scolaire. 



3) Sécurité

● Un exercice PPMS-attentat/intrusion a été réalisé le vendredi 8 novembre
2024 : une évacuation « partielle » a été faite pour cet exercice. Les élèves se
sont  confinés  dans  la  salle  des  maîtres  du  rez-de-chaussée  et  dans  la
bibliothèque.  Le temps d’évacuation a été bon mais certains élèves ont été
trop bruyants pendant les déplacements et l’attente dans les salles.

● Un exercice alerte tempête a été réalisé le 10 février 2025. Il s’est très bien
déroulé. 117 élèves étaient présents pour cet exercice réalisé pendant le temps
de la récréation. La mise en rang a été rapide pour un retour en classe.

● Sécurité : 
-  Stationnement gênant : la mairie avait annoncé l’installation de panneaux
précisant  qu’il  est  interdit  de  s’arrêter  de  façon  prolongée  sur  la  route
longeant l’école. Monsieur VIGUIE et Monsieur MEULNET précisent que
c’est en cours, les panneaux seront installés quand tout sera reçu. 
Des parents stationnent fréquemment sur la place de bus. 
-  Madame  ROCHETTE  évoque l’emplacement  du  portail  et  parle  de  la
possibilité de déplacer le portail de quelques mètres vers l’intérieur de l’école
pour  permettre  d’avoir  un  espace  où  les  parents  pourraient  attendre  leurs
enfants. Cela favoriserai la fluidité à la sortie des classes et éviterai que des
élèves se précipitent sur le passage piétons sans vérifier avant de traverser.
Monsieur  VIGUIE  indique  que  ces  travaux  peuvent  être  réalisés  par  les
services techniques de la commune.

4) Besoin en matériel scolaire – Demandes particulières

La  demande  de  matériel  pour  les  élèves  à  besoins  éducatifs  particuliers
(chuchoteurs, livres adaptés aux élèves dys…) a été transmise à la mairie.  Le
devis est transmis à Monsieur VIGUIE de façon à étudier la question.

Actions  budgétisées  par  la  mairie :  poursuite  du  renouvellement  d’une
vingtaine  de  chaises,  aménagement  de  la  cour  à  hauteur  de  1  500 euros,
augmentation de l’enveloppe du RASED, spectacle de Noël. 
Madame ROBINET évoque un projet d’espace sans tabac devant les écoles. 
Remplacement  d’une  partie  du  mobilier  pour  le  service  périscolaire :
Madame  MILLOT  va  aménager  un  espace  de  repos  pour  les  enfants

(fauteuils, armoires…) subventionné par la CAF pour moderniser l’espace et
permettre aux enfants d’avoir un espace pour se reposer.

5) Projets 

● Projet École et Cinéma : dernière date : cycle 3 : Lamb le 27 mars 2025. 
● Sorties scolaires à venir :
→ Sortie à Alésia le 4 avril dans le cadre de Récid’eau pour 2 classes ( CM2
et CE1/CE2).
→ Les CE2 et CM1 prévoient une journée au château de Thyl. 

6  ) Coopérative scolaire  

● Il y a 5 439,29 euros sur le compte de la coopérative actuellement.

● Les bénéfices suivants ont été perçus par la coopérative : 368€ du marché
de Noël, 508€ de la vente des sapins de Noël (merci à Morvan Végétal pour
la fourniture des sapins), 758,60€ pour les photos de classe individuelles de
l’année 2024/2025. 

● Les dépenses réalisées sont : les sorties au cinéma pour 1 019€ et 180€ pour
la patinoire.
Photos de classe de groupe réalisées ce mardi 25 mars.

● Retour sur la patinoire :  les classes qui ont participé sont satisfaites. Le
mauvais temps n’a pas permis à toutes les classes de s’y rendre. 

7  )   Questions diverses  

● Un trombinoscope avait été envisagé pour  identifier  les représentants de
parents d’élèves : non réalisé car aucune photo n’a été reçue. Le projet sera de
nouveau évoqué à la prochaine rentrée scolaire. 

● Madame  ROCHETTE remercie  la  PEEP pour  le  don  de  50  verres  en
plastique pour l’école. 

Fin de la séance     :   18h40


